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文教厚生委員会会議録 

令和３年１１月９日（水） 

午後２時３０分 開会 

場所 委員会室 

○加藤美幸委員長 

ただ今から、文教厚生委員会を開催します 

協議題 １ 閉会中の調査事項についてを議題とします。 

（１）「議員勉強会の振り返りについて」を行います。 

別添資料として、各委員からご提出いただいたレポートを添付しております。手短で結構

ですので、資料の順に原田先生の講義のうち、重要だと感じた点について発言をお願いしま

す。初めに私から説明します。 

【資料に基づき説明】 

 

〇坂井美穂副委員長 

【資料に基づき説明】 

 

〇嶋崎昌弘委員 

【資料に基づき説明】 

 

〇小栗佳仁委員 

【資料に基づき説明】 

 

〇鈴木幸彦委員 

【資料に基づき説明】 

 

〇澤田勝委員 

【資料に基づき説明】 

 

〇岩田玲子委員 

【資料に基づき説明】 

 

〇加藤美幸委員長 

ありがとうございました。委員の皆さんのご意見については、委員長報告作成の際に盛り

込むようにしてまいります。 

次に（２）「今後の調査について」を行います。 

今後の調査として、現段階ではコロナの影響も落ち着いているため、県外視察を計画した

いと考えています。 

視察までの日程は、レジュメに太字で記載している日程案で考えています。 

公務を確認すると、視察に行ける日程は、１月２４日から２６日しかない状況です。 

日程案については、いったん休憩にして事務局から説明してもらいます。 
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しばらく休憩します。 

午後２時５０分 休憩 

午後２時５３分 再開 

〇加藤美幸委員長 

最後に、（３）「その他」として、「半田市議会と歯科医師の勉強会について」を行います。 

【資料４】をお願いします。この件は、１０月１２日の議会運営員会資料で、議長から文

教厚生委員会にて実施してほしいとの依頼があり、委員長としても実施したいと考えていま

すので、実施することとしてよろしいですか。 

【発言するものなし】 

 

〇加藤美幸委員長 

それでは、これから日程等の調整に入りますので、詳細は追って連絡します。 

以上で本日の協議事項は全て終わりました。 

以上で、文教厚生委員会を閉会します。お疲れ様でした。 

午後３時００分 閉会 


